

Rapport de la présidence année 2023

Ce rapport je l'écris au petit matin d'un jour pluie après ce magnifique été indien c'est peut-être ce qui lui a donné sa couleur !

Je dois avouer que mon esprit a plus souvent été porté vers le haut. C'est à dire les sommets que vers les affaires du Club donc il fallait bien que je m'attelle à cet exercice de style annuel !

Et ce matin avec ce temps un peu lugubre et des news vraiment inquiétantes qui crépitent sur ma radio DAB j'ai juste envie de voir le verre à moitié plein et non à moitié vide.

Vers le haut c'est aussi la signification de voir le côté positif de la vie, quoi de plus agréable le matin en ouvrant les yeux de se dire : WOUAW ! une journée devant moi, une journée de boulot ou pas, certes, qu'importe.

Je vais bien, je suis en sécurité, je vois des choses agréables, je fais des activités qui me font plaisir, je ressens des choses positives, j'aime, je suis aimée et tout ça me tire vers le haut, me rend la journée plus belle.

J'ai l'aubaine en tant que présidente d'avoir une équipe au comité qui gère chacun sa part avec toute ma confiance ce qui m'a permis de ne pas trop m'inquiéter de la gestion de la section, être entourée de gens formidables, quelle richesse.

Bien-sûr je pourrais voir le mauvais côté, par exemple :

- Le projet de notre nouveau mur qui est au point mort.
- Des membres qui demande leur affiliations mais qui en fait n'ont pas du tout l'esprit de la société, que je ne connais même pas et qui démissionne 9 mois après.
- Le système de consommation est bien palpable même au Club Alpin.
- Des propositions de sorties, avec du boulot derrière, sans vraiment d'intérêt, des flopes divers.
- Des râleurs qui estiment qu'on ne propose pas grand-chose.
- Le pouvoir d'achat déficient va-t-il nous empêcher de pratiquer notre passion ?
- Pourrons-nous encore faire tel ou tel sommet vu le changement climatique ?
- Faut arrêter de rêver ! je deviens vieux ! je suis bientôt bon à rien !
- J'ai mal ici, j'ai mal là... alors je ne fais plus rien et je ronchonne dans mon coin.
- Tout fou le camp, c'était mieux avant.....je pourrais continuer encore un moment mais je vais m'arrêter là pour le négatif.

Mes mots peuvent vous sembler bizarre pour un rapport de présidente, peu importe, il me semble important en ce moment de me regarder dans un miroir et de pouvoir dire : je suis chanceuse, je suis en santé, je vis dans un pays en paix, j'ai encore le droit de penser ce que je veux, j'ai le droit de manger ce que je veux, j'ai le droit de prier qui je veux ou personne, j'ai le droit de voter pour qui je veux, j'ai le droit d'être qui je suis, j'ai le droit de dire non et le droit de dire oui en toute conscience, j'ai le droit de rêver...

J'aimerais que cette section puisse apporter du bonheur à ceux qui en sont membres, qu'elle puisse être un moteur si un jour c'est plus difficile, que les membres puissent être le soutien les uns aux autres, qu'elle vous permette encore de vous émerveiller, qu'elle fasse prendre confiance à nos jeunes membres et moins jeunes, j'aimerais que cette section, tout en avançant vers l'avenir avec des projets, reste ce qu'elle est «FORMIDABLE». Nous sommes peut-être différents mais aujourd'hui plus que jamais il est temps d'accepter toutes les différences.

Ce soir j'ai aussi une énorme pensée pour Emile Chapalay ainsi que son compère Jérôme Henchoz, eux qui sont les symboles même de regarder vers le haut et d'oser,

Pour ceux qui ne sont pas au courant, et avec l'accord de la famille présente ici ce soir, Emile et Jérôme sont partis pour un road trip dans les Big Wall Américains, malheureusement leur aventure a été stoppée net par un triste accident, Ils sont de retour en Suisse mais Emile va avoir besoin de toutes vos ondes positives pour se remettre.

Il y a une carte qui va passer sur les tables, je souhaiterais que vous lui laissiez un message et nous lui transmettrons cette carte de la part de tous.

En cette année du 75ème qui s'ouvre je vous rappelle : qu'un 6 novembre 1948 une assemblée constituante avait lieu au Tea-room Striffler à Château d'Oex, 25 membres étaient présents.

Nous aurons le plaisir de fêter nos 75 ans cet été et nous leur rendrons hommage. Ils ont osé, ils l'ont fait, aujourd'hui nous sommes 187 membres.

Soyons acteurs de notre avenir...

«Il est grand temps de rallumer les étoiles» Guillaume Apollinaire

